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第２５６０地区ガバナー 

例会日／毎週水曜日１２：３０～ 
例会場及び事務局／ 
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内 
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横 山 芳 郎  
／ 
／ 
／ 
／ 
／ 
／ 

／ 

■本日の出席会員数：67名中52名 
■先々週出席率：92.19％ 

【ヴィジター】 

・三条北より　山上茂夫さん 

【先週のメークアップ】 

［11.29］三条南へ 
 ・斎藤弘文さん、五十嵐晋三さん 
［11.30］三条北へ 
 ・松谷昊吉さん、熊倉昌平さん、 
　五十嵐晋三さん、小越憲泰さん、 
　渋谷正一さん、山田富義さん 

椿（白玉） 

2004.12.1（No.2343） 

会 長 挨 拶 
 
　　　　　 　　　　　　　　　　　　渡邉喜彦会長 
　みなさんこんにちは。本日は三条北ロータリークラブから
山上さん、ようこそお出でくださいました。 
　本日は総会です。よろしくお願いいたします。 
　さて、今日からいよいよ12月となりました。今年は水害、
台風そして地震と大変多くの災害のあった年でありました。 
先日も水害の見舞金について、その用途を３クラブの会長幹
事さんたちと集まり、細井AG同席で協議させて頂きました。
後日、決定し実行段階になりましたら、皆様方に御報告申し
上げることとなりますが、取り合えず、三条市内の水害で被
災された幼稚園、小中学校に対して、市長さんに相談し、緊
急に必要な物品の中から、我々ロータリークラブとして協力
できる範囲で、検討させていただいております。我々クラブ
のメンバーの方の中にも大変な被災をされた方々もおいでで
ありますが、お一人お一人に見舞金としてお上げいたしまし
ても大した金額とはなりません。我々クラブの趣旨であります、
社会奉仕という立場に立ち、できましたら社会の方々への奉
仕という点に重点をおき、出来るだけそういう趣旨の生かせ
る方法で、貢献したいと考え、私の意見を申し上げてまいり
ました。 
　地震などの被災された方々への同様な問題も、これからた
くさん出てまいることと思いますが、それらに付いても、そ
のように対処してまいりたいと思います。尚、先日申し上げ
ました地震の被災地に対する我々の寄付金について、ガバナ
ー事務所よりお一人いくらいくらという金額のお願いは出来
ませんので、趣旨をよく御理解の上、早急に取りまとめて頂
きたいとの事です。当三条クラブの目標として、総額70万円
～80万円を義援金として差し上げたいと思っております。又、
先程例会前に、川又会員より地震の義援金としまして、20万
円をお預かりしました。ご報告申し上げておきます。 
　本日は、以上で会長挨拶を終わらせていただきます。 

 



“総　会” 

幹 事 報 告 
 
　　　　　　　　　　　　　　　五十嵐寿一幹事 

◎三条ローターアクトクラブより 
　「長久の家の寮生との餅つき交流会」開催のご案内
　がとどいております。 
　　　と　き　12月16日（木）PM19：00～ 
　　　ところ　長久の家 
 
◎横山ガバナー事務所より 
　中越地震の義援金のお願いがとどいております。 
 
 
 ニコニコBOX 
 
渡邉喜彦さん 
　本日より12月に入りました。寒さも厳しい時期を
　迎えますので、健康にご留意して下さい。 
　今日は総会ですので、よろしくお願いします。 
藤田紘一さん 
　水害、地震と大変な一年でありましたが、あと１
　ヶ月となりました。 
明田川賢一さん 
　水害、地震と自然災害が続きましたが、私の周りは、
　被害が最小限に済みました。幸運でした。 
　森章仁さん 
　自宅の水害復旧、なんとか終わりました。大散財
　でした。 
小出子恵出さん 
　ご無沙汰しています。災害対応でしばらくは不規
　則なる出席になります。よろしくお願いします。 
佐藤　武さん 
　11月 24 日の卓話が不手で失礼致しました。週報
　の方々より良く話を整理し、まとめて頂き有難う
　ございました。 
斉藤真澄さん 
　次男夫婦に女の子が産まれ、孫が４人になりました。 
永井敏行さん 
　今月還暦を迎えます。ますます元気でガンバリマス。 
会田二朗さん 
　今日から12月です。頑張らなくちゃです。 
早川昭雄さん 
　今日より師走、私の誕生月です。老いて益々元気
　で過ごしたいと思います。 
船越正夫さん 
　BOXに協力して。 
山田富義さん 
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
　いたします。 

杉山幸英さん 
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
　いたします。 
荻根澤隆雄さん 
　長野へリンゴを仕入れに行ってきました。今年は
　天候不順で形・大きさとも出来が良くないですが、
　味はソコソコです。 
 
　　　　　　　　　　12月1日分　￥　16,000 
　　　　　　　　　　今年度累計　￥ 387,000 
 
 
 
 

　　　　　　　渡邉喜彦会長 
　先日の例会で、皆さんにお示し
いたしました次年度役員、理事以
外の立候補者の締切が昨日迄で、
指名委員会にお申出頂きたいと申
上げましたところ、どなたも立候
補の申請がありませんでしたので、
先回指名しました役員理事のメン
バーで決定いたしました事を報告
します。 

 
 
 

　　役　員 
　　　　会　　　長　小 越 憲 泰  
　　　　会長エレクト　渡 辺 勝 利  
　　　　副　会　長　荻根澤隆雄  
　　　　幹　　　事　中 村 和 彦  
　　　　S A A　小 柳 直 人  
　　　　会　　　計　五十嵐寿一  
 
　　理　事 
　　　　渡 邉 喜 彦 （直前会長） 
　　　　藤 田 紘 一 （職業奉仕） 
　　　　川 瀬 康 裕 （社会奉仕） 
　　　　近 藤 雄 介 （国際奉仕） 
　　　　金 子 俊 郎 （副 幹 事） 
　　　　石 月 良 典 （副 S A A） 
　　　　小出子恵雄 （親　　睦） 
　　　　菊 池 　 渉 （プログラム） 
　　　　50周年実行委員長 

次年度役員・理事者 
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　　　　　　　会長エレクト　小越憲泰会員 
　今程役員理事をご了承頂きまし
てありがとうございました。 
　これ以外に地区の正副役員の方
が出られましたら、理事の方が増
えるものと思っております。 
　話は変わりまして、不幸は突然
来るものでございまして、７月 13
日の水害、10月 23日の地震、そし

て今日席に着きましたら、会長予定の挨拶をと言わ
れまして、食事が咽を通らないような状況でござい
ました。 
　私は 49 代目の会長という事でございまして、そ
の次は 50周年記念と大きな節目のつなぎの年にな
ります。 
　なんとか、中村幹事、SAAの小柳さんと共にス
クラムを組んで、楽しい例会、そして50周年に良い
形で引渡し出来るようにやって行きたいと思います
ので、皆様のご協力を宜敷お願いいたします。あり
がとうございました。 
 
 
　　　アシスタントガバナー　細井増雄会員 

　渡邉会長の話と重複する部分も
ありますが、ガバナーよりの連絡で、
中越大地震の義援金はクラブの実
勢に合わせ自主性におまかせして、
出来るだけの金額でご協力をお願
いしたいとの事でございました。 
　それと各市立学校に対する義援
金は、水に浸かった学校用具、設

備など被災された三条市、見附市の学校で使ってほ
しいとの要望でございました。 
　それから若干私事めきますが、新潟県の明治大学
のOB会の会長は、栗山パストガバナーであります。
今迄OB会はあったのですが、あまり活動していなかっ
たので、三条市内のOBを燕市も含め、細井にまと
めるようにとの事で、ロータリーの明大卒業生は、
高橋市長、吉井、野水、近藤、藤田、石月各会員、私
細井も含め７名であります。その他にもおられまし
たら、私細井迄連絡下さるようお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 

〈委員会報告〉 
　　　　　　　　　　親睦委員長　杉山会員 

　来る12月22日水曜日、三条ロー
タリークラブのクリスマス・ご夫
人同伴パーティーを行います。会
場は越前屋ホテルです。会費は会
員3,000円でご夫人は無料です。 
　本年度は種々な事柄がございま
して、縮小気味のクリスマスで、
大人のクリスマスで行きたいです。 

　イベントは、記載のラスベガスの大会で受賞され
た堀道夫マジシャンオンステージです。各テーブルで、
テーブルマジックもお楽しみ頂けます。 
　出席の方は、当日プレゼントの交換会を行ないま
すので、1,000円から2,000円程度の物をご用意なさ
り、お楽しみ下さい。 
　ぜひ、ご参加をお願いいたします。 
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　　次 週 例 会　12月15日　　（社）県央研究所 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　所長　吉田道夫様 

 
　　次々週例会　12月22日　　夫人同伴クリスマス例会 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於　越前屋ホテル 

－何んでも私の散歩道エトセトラ－ 
薬　味 
　　　　　　　　　　　　　　西山徳厚会員 
　ロータリークラブでの会話は楽しい、あらゆる職
業の人達がご自分の豊富な経験に裏打ちされた種々
な話・考え方が聞ける、時々目の覚めるようなエス
プリや薬味の効いた会話で、皆んなを喜ばせて頂き、
実に楽しい。 
　私も夢では、女性相手に気の利いた話などしたい
と考えるが、たいてい途中で目が覚めて、正気で夢
の続きを考えたりする。 
　話が変わるが、10月 23日の中越大震災で小千谷
のそば屋さんが、いち早く復活して見せ、私達を元
気づけてくれた。 
　小千谷のそばの薬味は、ワサビ、七味唐辛子、ネギ、
ゴマなど、種々出て食味を引立ててくれる。文字の
知識だが、昔、小千谷のそばは「ねり辛子」だったと
書いてあったので、早速ためして見たら、結構美味
しい。餅を焼いて、納豆に付いてくる「からし」の余
りに醤油をたらし食べてみた。「美味しい」と言った
ら、家の者にあきれられた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

　山梨へ旅行に出掛けた時「辛み大根」を見つけ、ど
この産と聞いたら長野産と言われた。丸い「カブ」の
ような大根で珍しいので求めて帰り、すり下ろし醤
油で食べたら辛い、食べ進む程辛くなる。そこで、そ
ばをゆでてもらって試みたら、実にそばにぴったり
の辛みで食もどんどん進む。辛み大根の話を少し聞
いていたので、地方野菜大全で調べてみた。薬味と
言うなら、和、洋、中華、アジアとスパイスは種々あ
るが、辛み大根だけでも８種類出ていた。 
　遠野地方の暮坪カブ（美味しんぼに登場済） 
　長野の　　戸隠地大根 
　　　　　　灰原辛味大根 
　　　　　　ねずみ大根 
　京都では　親田辛味大根 
　　　　　　北区鷹ヶ峰の辛味大根 
　秋田では　松館しぼり大根 
　　　　　　由利地方のかのカブ 
などなど 
　辛みのある大根を煮ると味に深みが出ると聞いた
が、ロータリークラブは個性ある人々の集まりで、
とても楽しい。酒を飲めば、もっと楽しい。 


